

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig.

Vorsitzender Langer merkt an, dass die Gemeinde Eitorf über eine sehr gute Hauptschule verfüge. Gesellschaftliche Veränderungen führten aber zu Änderungen auch für die Schulen. Die vorliegende Beschlusslage führe zu einer Weiterentwicklung der Eitorfer Schullandschaft. In diesem Zusammenhang dankt Vorsitzender Langer Schulleiter Teubler für dessen Bereitschaft zur Kooperation mit der noch zu errichtenden Gemeinschaftsschule. Hierdurch werde die für die Gemeinschaftsschule erforderliche Oberstufe in Eitorf gesichert. Für jeden Eitorfer Schüler werde eine individuell schulische Förderung ermöglicht und ein gutes Schulangebot bereitgestellt.

Abschließend lobt Herr Lindner das Protokoll über die 2. Sitzung der Arbeitsgruppe Gemeinschaftsschule vom 15. Februar 2011. Er regt an, das Protokoll der Allgemeinheit zu Informationszwecken allgemein Online zugänglich zu machen. Eltern hätten so die Möglichkeit, sich bereits vor der Informationsveranstaltung über die Gemeinschaftsschule zu informieren. Die Verwaltung sagt die Umsetzung dieser Anregung zu.